



Sa revitalisation

L'Ancienne-Pisciculture, située à Mont-Blanc dans la région des Laurentides, représente **44,5 hectares de terres publiques** dont l'administration a été confiée à la MRC des Laurentides. Les élus de la région considèrent ce lieu comme un **joyau patrimonial** et ont accepté de le prendre en charge afin de maintenir l'accès au site pour toute la population.

Un **plan de revitalisation** d'envergure a alors été mis en place par la MRC des Laurentides pour permettre la **reconversion du lieu en un site historique et récréotouristique exceptionnel**.

Le soutien financier des gouvernements fédéral et provincial ainsi que de partenaires privés ont permis d'assurer la revitalisation de l'endroit pour **sauvegarder les terres et de restaurer des bâtiments**, tout en préservant le caractère historique du site.

C'est une **vision à long terme** qui guide les décisions des acteurs du milieu afin de permettre la sauvegarde d'un lieu privilégié qui, historiquement, profitait à tous, et nous le souhaitons, profitera encore longtemps aux générations à venir.